

L'ÉCOLE DEHORS UNE AUTRE FACON D'APPRENDRE....

Cette année, les élèves du dispositif ULIS n'ont pas pu réaliser de sorties régulières et pourtant celles-ci leur permettent d'augmenter leur capacités de mémoire, d'attention et de concentration.

Nous sommes allés à la **découverte de LAMBALLE** à travers une **exposition**. En effet, chaque année des photographes amateurs, passionnés et membre de l'association « Le comptoir des arts » proposent une exposition : « Moisson d'images ».

Sur les grilles du haras, sur le chemin des lavoirs, autour du plan d'eau de la Ville-Gaudu....Des photos occupent l'espace public à Lamballe.

Suite à cette sortie, les élèves ont ainsi vu une partie du patrimoine de Lamballe et ont aussi développé leur sens de la curiosité.

De retour en classe, ils ont poursuivi en faisant des recherches notamment sur les lavoirs.



Avant de partir pour 3 semaines de stage et ensuite vers des horizons professionnels différents, les élèves sont allés à **PLANGUENOUAL** pour une **randonnée avec des ânes**.

Ils ont partagé des moments de complicité avec ces animaux.

Ils ont fait preuve d'autonomie et de responsabilisation.

Cette sortie leur a permis de savoir respecter des consignes simples pour leur sécurité et celle des ânes.

Et ils ont aussi développé leur sens de l'observation et de l'orientation.

En bref....c'était très enrichissant.

